

LA DERNIÈRE HEURE **(mardi 23 janvier 2018)**

Aywaille : un maillot de champion du monde pour le musée !

BECHET MARC Publié le mardi 23 janvier 2018 à 06h00 - Mis à jour le mardi 23 janvier 2018 à 08h33



LIÈGE Philippe Gilbert a offert son maillot de champion du monde... à sa commune

Difficile de circuler à Aywaille sans être confronté à ce nom... Gilbert ! Vous l'ignorez peut-être mais Philippe Gilbert, c'est l'enfant du pays, lui qui a grandi à Remouchamps et qui, chaque année, lors de l'ascension de la Redoute, est acclamé par une foule en délire. Depuis peu, le champion cycliste a d'ailleurs, à Aywaille, un "square" à son nom... à l'entrée du nouveau complexe accueillant l'hôtel R-Expérience et la maison de repos.

Sans réelle surprise, le cycliste a dès lors choisi de s'investir dans ce projet, en cours de réalisation : la Maison du cyclisme. Les travaux sont en cours et *Phil* vient d'apporter la première pièce à cet édifice, qui trônera fièrement dans l'entrée de ladite Maison : son maillot de champion du monde.

De passage à Sougné -Remouchamps mi-janvier, il a en effet concrétiser son implication dans le projet en remettant cette pièce de collection. Il s'agit du maillot qu'il a porté lors de la première course qui a suivi son sacre en 2012.

"C'est encore une belle preuve que le Phil reste attaché à Aywaille et qu'il porte toujours bien haut les couleurs de la commune à travers toutes ses courses et ses succès", ont indiqué fièrement le bourgmestre Philippe Dodrimont et l'échevin des Sports... un certain Christian Gilbert.

Pour rappel, c'est à deux pas de la célèbre Redoute, juste à côté des Grottes de Remouchamps, que la Maison du cyclisme ouvrira, avec la Maison du tourisme d'Ourthe-Vesdre-Amblève. L'inauguration de cet outil touristique, qui prévoit une scénographie de choix, est prévue pour cet été...

Les autorités communales n'hésitent plus maintenant à revendiquer, pour Aywaille, *"le titre de capitale wallonne du cyclisme; ni plu ni moins"*.